



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

MUJER

Boletín Institucional
Enero - Febrero 2021

Más noticias

Ministra de la Mujer da a conocer avances país en contexto de pandemia ante la 60va Reunión Mesa Directiva sobre la Mujer de América Latina y El Caribe

Funcionarias del Ministerio de la Mujer sostienen reunión con coordinadora Síndrome de Turner RD

Ministra de la Mujer entrega a PROSOLI programa a favor de víctimas de femenicidios

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7

**Búscanos en las redes
sociales**



[mmujerrd](#)

[mmujerrd](#)



[mujer.gob.do](#)



direccioncomunicacionmmujer@gmail.com



Ministerio de la Mujer y el ITLA acuerdan capacitar a mujeres y a personal de la institución

En la reunión, los funcionarios acordaron reanudar la segunda fase del convenio con el objetivo de facilitar becas a mujeres y formarlas en diversas áreas como redes y ciberseguridad.

Méndez Lluberres señaló que el ministerio de la Mujer se beneficiará con dos mil becas, para que las mujeres de las diferentes provincias y el personal del Ministerio puedan capacitarse en las diferentes áreas tecnológicas.

Por su parte, Jiménez dijo que el Ministerio de la Mujer tiene un compromiso con las mujeres, no solamente a nivel de lucha contra la violencia, sino también en la capacitación, el empoderamiento económico, salarial y brecha salarial. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer resalta importancia del decreto para la implementación del Plan Estratégico para una vida libre de violencia hacia las mujeres

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, expresó su complacencia por la emisión del Decreto 1-21, por parte del señor presidente de la República, Luis Abinader Corona, que declara de alto interés nacional la articulación de una política nacional de lucha contra la violencia hacia la mujer, marcando el inicio de la implementación del Plan Estratégico para una Vida Libre de Violencia hacia las Mujeres, Adolescentes y Niñas. [Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer e INAGUJA promoverán capacitación de la mujer en el área textil

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, y el director ejecutivo de la Industria Nacional de la Aguja (INAGUJA), Paúl Almánzar Hued, formalizaron un acuerdo interinstitucional que servirá de base para la capacitación de la mujer dominicana en el área textil

Ambos funcionarios ponderaron los distintos proyectos que pueden implementarse a fin de entrenar las mujeres en la producción textil y su inserción en el mercado laboral. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer y el Centro Casas Comunitarias de Justicia firman acuerdo

El Ministerio de la Mujer y el Centro Casas Comunitarias de Justicia firmaron un acuerdo interinstitucional para desarrollar acciones conjuntas en materia de educación ciudadana, servicios de psicología y asesoría legal así como desplegar esfuerzos entre el Estado y la Sociedad para reducir los niveles de violencia de género e intrafamiliar. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer e INFOTEP reanudan Planes de Capacitación

Entre los acuerdos se contempla ampliar los compromisos contraídos por las instituciones para alcanzar mayores niveles de inclusión de personas beneficiarias de los programas de formación.

En este encuentro entre la ministra de la Mujer y el director del INFOTEP también fueron conformados los equipos que trabajarán en la conformación de los acuerdos que las instituciones firmarán en los próximos meses. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer advierte involucración en Proyecto de Código Penal

Sostiene que en un Estado democrático de derecho, como lo es la República Dominicana, la legislación penal debe contener una finalidad garantista y la función de proteger los derechos humanos de las mujeres, adolescentes y niñas, con una reforma integral del Código Penal que sancione todos los tipos de violencia que atentan contra sus derechos.

En ese sentido, el Ministerio de la Mujer propone reconfigurar la tipificación del feminicidio para que, sin importar la relación entre la víctima y su agresor, el crimen sea reconocido y no limitado al ámbito de la relación de pareja, como garantía de sanción penal ejemplar, evitando con ello la impunidad. [Leer más...](#)

Ministras de la Mujer y de la Juventud socializan planes en conjuntor

La ministra de la Mujer Mayra Jiménez y la ministra de la Juventud, Luz Del Alba Jiménez, sostuvieron un encuentro con el objetivo de socializar el programa Programa de Tratamiento y Acompañamiento Sicológico (PROTAS), que ofrece una amplia variedad de servicios entre los que se incluyen el acompañamiento psicológico de jóvenes exprivados/as de libertad debido a delitos menores, jóvenes que presenten algún tipo de trastorno emocional o de conducta, entre otros. [Leer más...](#)



Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes Celebra Aniversario

El Centro constituye una poderosa herramienta en el empoderamiento de adolescentes y jóvenes para que sean entes activos en la respuesta nacional a los graves problemas de salud sexual y salud reproductiva que les afecta de manera particular. [Leer más ...](#)



Dirección de Educación del Ministerio de la Mujer inicia curso "Principios Básicos de Género y Prevención de Violencia"

La Dirección de Educación del Ministerio de la Mujer dio apertura al curso "Principios Básicos de Género y Prevención de Violencia", dirigido al personal de nuevo ingreso de la institución y a servidores y servidoras públicos de las Unidades de Igualdad de Género de diversos ministerios.

El curso forma parte de las acciones formativas del ministerio de la Mujer y tiene como objetivo analizar los conceptos de sexo y género, así como las desigualdades y sus consecuencias tanto para las mujeres como para los hombres incorporando la perspectiva de género y derechos humanos desde el accionar de las instituciones en las que laboran. [Leer más...](#)



Ministra se reúne con el Consejo de Casas de Acogidas

El Consejo es presidido por el Ministerio de la Mujer e integrados por la Procuraduría General de la República, el Consejo Nacional para la Niñez (CONANI), Ministerio de Salud Pública y una representante de una ONG que trabaja con el tema de Familia como Profamilia.

La funcionaria resaltó las ejecutorias y avance del proyecto así como del Plan Operativo del de ampliación, coberturas de los servicios a mujeres
[Leer más...](#)

Ministra de la Mujer recibe visita de la presidenta de la Comisión Permanente de Asuntos de Familia del Senado

En el encuentro también trataron sobre las acciones que desarrolla el Ministerio de la Mujer desde su provincia Bahoruco para la aplicación del Plan Estratégico por una Vida Libre de Violencia para las, el empoderamiento económico de las mujeres, la prevención de embarazos en adolescentes, entre otros temas. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer convocó Consejo Consultivo para votación de las mujeres a ser reconocidas con la Medalla al Mérito 2021

El Consejo Consultivo de la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2021, integrado por representantes de instituciones del Estado, el sector privado y organizaciones de la sociedad civil, se reunió el pasado 19 de febrero, para seleccionar las 14 ganadora de 42 finalistas, producto de una preselección realizada el pasado 16 y 17 de febrero por la Comisión Evaluadora del Ministerio de la Mujer, según manda el Reglamento del premio.
[Leer más...](#)

Carolina Acuña

Carolina Acuña
Directora de Comunicaciones

